

# La Toscana Monumental y Paisajística

## Le Cinque Terre – Umbría



Los paisajes, el patrimonio artístico y las grandes ciudades, comenzando por Florencia, hacen de Toscana una protagonista indiscutible en el panorama turístico mundial.

### 8 DÍAS

#### **Día 01 (Domingo) Madrid/Barcelona – Roma – Orvieto – Siena**

Presentación en el aeropuerto de Madrid o Barcelona 2 horas antes de la hora prevista de la salida del vuelo destino Roma. Trámites de facturación y embarque. Llegada y acomodación en el autocar que nos llevará por la circunvalación de Roma hacia Orvieto. Disfrutaremos de un breve paseo por Orvieto. Antigua ciudad etrusca construida sobre una meseta, su Duomo es una de las catedrales en estilo románico-gótico más impresionantes de Italia. proseguiremos nuestro viaje hasta llegar a Siena. Cena y alojamiento.

#### **Día 02 (Lunes) Siena – Asís – Perugia – Siena**

Estancia en el hotel en media pensión. Por la mañana saldremos hacia el este para adentrarnos en la Umbría, después de bordear el famoso Lago Trasimeno, testigo del enfrentamiento entre Aníbal y las legiones romanas. Llegamos a Asís, patria chica del famoso santo San Francisco de Asís. Esta población conserva toda su personalidad medieval, son numerosos sus monumentos y templos que indican la importancia religiosa de la ciudad. Es de destacar la Piazza del Comune, corazón de la ciudad donde se encuentra el templo romano dedicado a la diosa Minerva del siglo I a.c. y el Palazzo del Capitano del Popolo con su torre del siglo XIII. Desde aquí por la Vía San Francesco, flanqueada por edificios medievales y renacentistas llegamos hasta la Basílica di San Francesco. Ordenada construir por el papa Gregorio IX al año siguiente de la muerte del santo, en su construcción intervinieron algunos de los artistas más importantes de la época como Cimabue y Giotto. Pasado el mediodía nos dirigiremos a Perugia, capital de la Umbría y último bastión Etrusco frente al dominio de Roma. Tras el almuerzo pasaremos por sus calles llenas de encanto, Perugia es sede de la universidad para extranjeros más grande de Italia y sede también de uno de los festivales de Jazz más importantes de Europa. Pasearemos por la Piazza Italia, que ocupa el lugar donde se levantaba la imponente fortaleza de la Rocca Paolina. Desde aquí transitaremos por el Corso Vannucci, arteria principal de la ciudad hasta llegar a la Piazza 4 Novembre. Esta plaza está decorada por La Fontana Maggiore, el Palazzo dei Priori, ambas construcciones del siglo XIII y el Duomo. Regreso al hotel y alojamiento.

**Día 03 (Martes) Siena – Florencia – Lucca**

Desayuno en el hotel. Por la mañana salida hacia Florencia, la ciudad de los Medicis y del Renacimiento, de la que salió un nuevo concepto cultural a partir del S. XIII, conjugando la genialidad de sus artistas, con el mecenazgo de los Medici. Dedicaremos la jornada a visitar la ciudad, con el inmenso conjunto monumental de la Plaza del Duomo, el Baptisterio, el Campanile, la Galería de los Oficios. Almuerzo en restaurante. Por la tarde, pasearemos por el Ponte Vecchio, el barrio de San Marco, etc. Salida hacia Lucca. A la llegada, cena y alojamiento.

**Día 04 (Miércoles) Lucca – Le Cinque Terre – Lucca**

Estancia en el hotel en media pensión. La jornada de hoy la dedicaremos a una de las regiones más espectaculares de la Riviera Ligur italiana, Le Cinque Terre donde se vendimia en barca; sus poblaciones de difícil acceso se colocan en pequeñas radas junto al mar. Saldremos por la mañana en autocar hacia La Spezia desde donde llegaremos tras un corto trayecto en tren a Riomaggiore, para seguir en un agradable paseo por el "Sendero del Amor" hasta Manarola, encantadora población de pescadores, con sus casas pintadas de llamativos colores. Tras disfrutar de su ambiente, efectuaremos un paseo en barca hasta llegar a Vernazza, donde almorzaremos. Por la tarde regresaremos de nuevo en tren, a La Spezia, para proseguir hacia Lucca. Efectuaremos un recorrido por la ciudad amurallada a lo largo de 4 Km. con 4 puertas y 11 baluartes. En la ciudad vieja, los innumerables palacios góticos y renacentistas dan un particular sabor a esta ciudad, en la que destacaremos la piazza de San Michele, con la iglesia del mismo nombre, la Piazza dell'Anfiteatro, la Piazza San Pietro, el Palacio Ducal o el Duomo. Regreso al hotel. Alojamiento.

**Día 05 (Jueves) Lucca – Pisa – Volterra – San Gimignano – Siena**

Tras el desayuno nos dirigiremos a Pisa, la cual debe su riqueza al comercio marítimo y a la importante flota comparable en algunos momentos de la historia, a la veneciana o genovesa. Dedicaremos nuestro tiempo al Campo de los Milagros, donde se encuentran las construcciones más conocidas, como el Duomo, el Baptisterio, el Cementerio y el mundialmente famoso Campanile o Torre inclinada. Seguidamente proseguiremos hacia el territorio de los Balze, con su paisaje de rocas disgregadas por la erosión en las cercanías de Volterra. Almuerzo en restaurante. Esta ciudad etrusca conocida por su alabastro se sitúa en una cima, una posición espectacular desde donde domina el paisaje, como un nido de águilas. Destacaremos los palacios de la Piazza del Priori, veremos la Catedral con su Baptisterio, las ruinas etruscas y romanas. Proseguiremos viaje entre viñedos y olivares, hacia San Gimignanodelle Belle Torri, llamada así por las características construcciones que le dan el sobrenombre de la Manhattan medieval, en las que se preparaba el tinte de azafrán para las telas. Recorreremos sus calles estrechas, destacando la Piazza della Cisterna, la Piazza del Duomo, la Collegiata, el Palazzo del Popolo, la iglesia de San Agustín y su castillo desde donde se puede disfrutar de una espectacular vista. A última hora de la tarde, llegada a Siena. Cena y alojamiento.

**Día 06 (Viernes) Siena – Arezzo – Chianti – Siena**

Estancia en el hotel en media pensión. Por la mañana saldremos, bordeando la región del Chianti, hacia Arezzo, ciudad también de origen etrusco, y patria de Petrarca, en la que se rodó "La vida es bella", ganadora de tres premios Oscar. Efectuaremos una visita de la ciudad, en la que destacaremos la iglesia de San Francisco, los frescos de Piero della Francesca, obra cumbre del pintor, con la historia de la Vera Cruz. Importante es la piazza Grande, rodeada de palacios medievales y renacentistas, con las Logge de Vassari, y de no menos interés el Duomo. Pasado el mediodía, saldremos hacia el corazón de la región del Chianti, el famoso vino que distingue su calidad con un gallo negro, del que disfrutaremos en nuestro almuerzo en la Tenuta dei Lupinari, encantadora hacienda rodeada de viñedos y olivares. Por la tarde, llegada a Siena, enfrentada continuamente a Florencia, y que dio lugar a la escuela pictórica que lleva el nombre de la ciudad, inspirada en el modelo griego y bizantino en contraposición a la corriente del Renacimiento.

En nuestra visita por la ciudad, levantado sobre tres colinas, visitaremos la iglesia de San Domenico, el conjunto monumental de la Catedral, con el Duomo y el Baptisterio, la famosa Piazza del Campo, en la que tiene lugar el tradicional Palio, con el Palazzo Pubblico y pasearemos por sus tortuosas callejuelas hasta última hora de la tarde. Alojamiento.

**Día 07 (Sábado) Siena – Montepulciano – Cortona – Siena**

Estancia en el hotel en media pensión. Por la mañana saldremos hacia Montepulciano, al sur de la Toscana, atravesando los bellos paisajes de la región. En esta ciudad, famosa por su vino, visitaremos la iglesia de la Madonna de San Biagio, recorreremos sus estrechas calles repletas de construcciones medievales y renacentistas, que nos indican la importancia de la ciudad en el pasado. Destacamos la Vía Roma con sus palacios, la Piazza Grande y degustaremos en las majestuosas bodegas del Palazzo Contucci los vinos que han hecho famosa a esta región. Tras el almuerzo nos dirigiremos a Cortona, en la ladera de una colina dominando el Valle del Chiana, antigua urbe fundada por los Etruscos y escenario natural donde se rodó la película "Bajo el sol de la Toscana". Después de disfrutar de una increíble vista panorámica atravesaremos la transitada ViaNazionale hasta llegar a la Piazza Reppublica, plaza en la que podemos encontrar el Palazzo Comunale del S.XIII con su gran escalinata. Al lado se encuentra otra gran plaza, la Piazza Signorelli, mitad gótica mitad renacentista. Callejeando llegaremos hasta la Piazza del Duomo, en su claustro, debajo de cada arco hay un fresco que representa distintos episodios de la vida de San Agustín. Claro ejemplo de la importancia artística que desarrolló Cortona a partir del s. XIV, rivalizando incluso con Siena. Regreso al hotel. Alojamiento.

**Día 08 (Domingo) Siena – Roma – Madrid/Barcelona**

**Desayuno** y tiempo libre hasta la hora prevista del **traslado** al aeropuerto.

Llegada a Madrid o Barcelona y fin de nuestros servicios.

Fechas de salida

Junio 2015	<b>07, 14, 21 y 28</b>
Julio 2015	<b>05, 12, 19* y 26</b>
Agosto 2015	<b>02, 09*, 16, 23 y 30</b>
Septiembre 2015	<b>06*, 13, 20* y 27</b>
Octubre 2015	<b>04 y 11</b>

**Temporada alta****Temporada baja**

Salidas con \*: garantizadas.

Hoteles previstosCIUDAD/HOTEL**Lucca**

Eurostars Toscana 4\* o similar

**Siena**

Mercure Siena degliUlivi 4\* o similar

**APARTADO DE PRECIOS SALIDA DESDE MADRID O BARCELONA**

	<u>Temporada Baja</u>	<u>Temporada Alta</u>
Por persona en habitación doble:	1.750.- euros	1.830.- euros
Suplemento Individual:	280.- euros	
Suplemento salida península y Baleares:	90.-euros	
Suplemento salida Canarias:	120.-euros	

**El precio incluye:**

- Vuelos desde Madrid/Barcelona a Roma.
- Servicio de autocar de acuerdo con el itinerario.
- Guía acompañante desde/hasta el aeropuerto de Roma.
- Media pensión en los hoteles de Lucca y Siena: vino y agua en las cenas.
- Almuerzos en restaurantes desde el día 2 hasta el día 7 de programa, con vino y agua.
- Billete de tren, barco y sederos en "Le Cinque Terre".
- Entrada a la catedral de Siena.
- Degustación de vino en Montepulciano.
- Guías locales para las visitas de Florencia, Siena, Perugia y Arezzo.
- Seguro de viaje.

**El precio no incluye:**

- Tasas aeroportuarias (90.- euros aprox.)

**Precio SÓLO CIRCUITO DE TIERRA:**

	<u>Temporada Baja</u>	<u>Temporada Alta</u>
Por persona en habitación doble:	1.515.- euros	1.595.- euros
Suplemento Individual:	280.- euros	

**Nota:** los traslados incluidos están previstos desde aeropuertos principales.